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AStA-Plenum – Protokoll

Dienstag, 14.04.2015 – 14:00 Uhr – AStA-Konferenzraum 

1. Weitere Punkte für die TO

2. Beschluss des Protokoll 07.04.2015

3. Berichte 

1. Büro/Vorstand

Vorstand strebt Kooperation mit der Hochschule bzgl. dem KFZ-Referat an. Die Kosten 

sollen dann aufgeteilt werden und Studis der Hochschule auch das KFZ-Referat mehr 

Nutzen. 

Es soll eine Nord-ASten Vernetzung bzgl. dem Semesterticket eben.

Das Büro arbeitet mit Hochdruck am Bunten Rauschen, bald kommt es in Druck.

2. Referate

1. Referat für Politische Bildung & Soziales

Der Konrektor für Studium und Lehre Hoffmeister möchte sich nicht persönlich mit dem 

AstA zu einem „kleinen Treffen“ über die Anwesenheitspflicht zusammensetzen und 

stattdessen ein Telefon-Gespräch mit dem Referat Pol.Bild & Soz. Der AstA möchte 

kein Telefonat sondern ein persönliches Treffen. Das Referat schlägt dies vor und 

fordert eine schriftliche Stellungnahme. 

2. Referat für Hochschulpolitik 

Es soll eine Info-Mail an Studis verschickt werden mit einem Fazit der Kürzungsproteste

und dem Eilentscheid des AstAs. Hinzufügend soll auch eine Einladung über einen 

Besuch der AstA-Etage verschickt werden.
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3. Referat für Studium und Lehre 

E-Mails von Studierenden bezüglich Probleme im Studium (Prüfungsdinge, 

Anwesenheitspflicht) wurden gelesen und beantwortet. Problem bei der 

Anwesenheitspflicht sind vor allem, dass Dozierende willkürliche Regeln aufstellen, da 

Anwesenheitspflicht nicht prüfungsrelevant sein darf. Stattdessen werden häufig 

Ersatzleistungen bei nicht Anwesenheit gefordert werden. Solche Ersatzleistungen sind 

rechtlich gar nicht abgeklärt und haben keine Grundlage. Die Problematik der 

Ersatzleistungen muss unbedingt mit dem Konrektor oder dem gesamten Rektorat 

abgesprochen werden. 

3. Aktivenplenum

Nächste Treffen am 16.4.

4. Finanzanträge

1. Dove-Elbe Ruderregatta Teilnahmegebühren und Fahrtkosten – 80,-€

Eine studentische Rudergruppe der Uni Bremen möchte an der Dove-Elbe 

Regatta in Hamburg teilnehmen und beantragt dafür beim AstA die Fahrkosten in 

Höhe von 80€. Es wurden Nachfragen gestellt, ob es sich um eine Amateurgruppe

handelt und nicht um eine reine Profi-Mannschaft. Dies wurde bejaht. 

Antrag angenommen

2. Kostenübernahme Kfz – Willkommenswochenende in der Anekdote mit 

Erasmusstudierenden – Erasmus Initiative

Entscheidung vertagt

5. AISA-Schrank im Lager?

Das AISA möchte gerne für ihre Projekte und Veranstaltungen einen Schrank  im 

Lager. Das Büro setzt sich nochmal mit dem AISA in Kontakt wegen Details etc.

6. Terminänderung des Plenum?

Es wird überlegt einen neuen Termin für das AStA-Plenum zu suchen, wegen den 

neuen Stundenplänen des Sommersemesters. Es wird ein Doodle organisiert. 
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7. „Vielfalt rockt“

Es gab eine Anfrage an den AStA, ob dieser die Veranstaltung „Vielfalt Rockt“ mit 

unterstützen würde. Organisator*innen ist das Bündnis „Bremen ist Bunt“ welches im 

Januar eine Demo auf dem Marktplatz veranstaltet hat. Der AStA hat personell keine 

Interesse und möchte diese Vernstaltung auch nicht bewerben.

8. Semesterticket-Erweiterung / Campus Rad 

Bisher wurde keine entgültige Entscheidung getroffen wie mit den Themen 

umgegangen soll.

1. Campus Rad 

Diskussionswürdig ist z.B. ob der AstA eine Aufgabe der Stadt Bremen (Rad-Verkehr in 

Bremen etc.) übernehmen muss und ob der AStA ein kommerzielles / nicht öffentliches 

Unternehmen unterstützen soll. Der Umgang mit dem Campus Rad muss noch genauer

diskutiert werden. 

Es wird angeregt, zwischen den Punkten Campus Rad und Semesterticket-Erweiterung 

klar zu unterscheiden. Der AstA könnte z.B. das Campus Rad ablehnen, aber die 

Erweiterung durch Basisdemokratie entscheiden lassen. 

2. Semesterticket Erweiterung

Der Semesterticket-Beauftragte wurde angefragt, ob er sich das Angebot der Metronom

Zugbetriebe genauer anschaut und mit seinen Erfahrungen prüft. Dieser hat die Anfrage

bestätigt. 

3. Weiterer Umgang 

Die Anfragen an Wahlkommission und Semesterticket-Beauftragten sollen im Zeichen 

der Verbesserung des Informationsstandes stehen. Das letzte Protokoll war 

dahingehend vielleicht etwas missverständlich. Eine Entscheidung ist bisher nicht 

getroffen worden. 

9. Freiluftpolitik 

Es wurde über den Verteiler eine Anfrage verschickt ob der AstA an einer 

Podiumsdiskussion zum Thema Leistungsdruck teilnehmen möchte. Die Mail dazu ging 

rum. Einzelne AStA-Beteiligte überlegen sich, ob sie teilnehmen möchten.
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10. Stadtbib-Karten Werbung

Die  kostenfreie Stadtbib-Karte für Studi wurde bisher kaum beworben. Es wird eine 

Task-Force für die Stadtbib-Karten-Werbung gebildet um das Thema voranzubringen. 
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